
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Nach aktuellem Stand soll am 01. Juli 2021 der neue Glücksspielstaatsvertrag in Kraft treten. 
Hat dieser nach Einschätzung der Verwaltung Einfluss auf die aktuell im Stadtbezirk 
Brackwede ansässigen Spielhallen und Vermittlungsstätten für Sportwetten? 
 
Zusatzfrage: 
Welche Auswirkung hat der neue Glücksspielstaatsvertrag für künftige, neue Spielhallen und 
Vermittlungsstätten für Sportwetten? 
 
Stellungnahme des Ordnungsamtes: 
 
Das Gesetz zur Umsetzung des Glücksspielstaatsvertrags 2021 steht am 16.06.2021 für die 
zweite Lesung auf der Tagesordnung des Landtags NRW. Vor diesem Hintergrund bitten wir 
die abschließende Beantwortung der Anfrage der SPD-Fraktion ein weiteres Mal zu 
verschieben.  
Erst nach Veröffentlichung des Ausführungsgesetzes kann eine qualifizierte Beurteilung der 
Auswirkungen erfolgen. 
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